

El ingeniero de tránsito vial René Flores Ayora promueve el Día Mundial en Recuerdo de las Víctimas por Accidentes, que será el próximo 20

Buscan prevenir accidentes fatales

Mérida se sumará al Día Mundial por las Víctimas

Miércoles, 2 de noviembre de 2016 - Edición impresa

- [Facebook](#)
- [Twitter](#)
- [Google+](#)
- [Email](#)
- [Gmail](#)

El día 20 de este mes, frente al Museo de Antropología del Palacio G. Cantón del Paseo de Montejo, promotores de la seguridad vial recordarán a las 162 personas muertas en accidentes de tránsito en Yucatán en el presente año.

Con esa acción ciudadana, Mérida se sumará al Día Mundial en Recuerdo de las Víctimas por Accidentes Viales, que cada año promueve la Organización de las Naciones Unidas (ONU), con lo cual pretende generar conciencia para que los conductores de automotores adopten las medidas de seguridad, manejen con cuidado y al cien por ciento de sus sentidos, y no pongan en riesgo su vida y de otras personas.

Promotor de esta actividad, el ingeniero de tránsito y auditor de seguridad vial René Flores Ayora, informó que el Día Mundial en Recuerdo de las Víctimas por Accidentes Viales se conmemora cada tercer domingo de noviembre y en este año será el día 20. Hasta ahora planean liberar 162 globos blancos, cada uno con el nombre de la persona muerta en accidente de tránsito, guardarán un minuto de silencio en memoria de las víctimas, transmitirán vídeos, desplegarán mantas alusivas y un cartel que les mandó la ONU especialmente para Mérida donde aparece un dibujo alusivo del caricaturista Tony, colaborador de Diario de Yucatán.

Flores Ayora, quien es un entusiasta impulsor de la seguridad vial y el único que recopila en la prensa los accidentes mortales, consideró que las 162 muertes en accidentes de tránsito en lo que va del año es un alto número y por ello es importante que haya conciencia en los que tienen bajo su responsabilidad un automotor, "porque después de un accidente nada es igual". Y muchas de esas muertes podrían ser evitables si cada conductor previene los factores de riesgos. Para ello, dijo, hay que llevar siempre abrochado el cinturón de seguridad, los motociclistas deben usar cascos certificados por Estados Unidos y Europa, aplicar el reglamento en todo el Estado porque actualmente hay muchos accidentes en municipios del interior del Estado, ya que los conductores no portan cascos o no son los adecuados, llevar sillas portainfantes, no beber alcohol al manejar, no textear ni hablar con el celular "porque con sólo mirar el teléfono móvil hay una distracción que puede ser fatal".

"Manejar al 99 por ciento de las capacidades no sirve, hay que estar al cien por ciento, atentos y manejar a la defensiva siempre", recomendó.

Hasta ahora, informó, tiene recopilado 162 muertes en accidentes de tránsito: 66 fueron motociclistas, 20 ciclistas, 21 conductores de automotores, 31 viajeros y 24 peatones.

Aunque la labor que realiza y el activismo que promueve es para preservar la vida humana, su iniciativa incomoda a algunas autoridades de modo que no recibe respaldo oficial. Sin embargo, periodistas se han sumado a su activismo y lo ayudan a la organización de este evento. Él dice

que agradece la colaboración de los comunicadores Carmen Garay, Héctor Moreno, José Palacios, Sergio Grosjean, Tony Peraza, Luis Boffil, entre otros.

El ingeniero de tránsito señala que en cada accidente hay personas que fallecen o resultan lesionados. Generalmente quienes salvan la vida quedan con alguna discapacidad, sufren secuelas muy duras y si muere deja en la pobreza a su familia.— Joaquín Chan Caamal

Dice que afortunadamente en Yucatán los tres órdenes de gobierno están alineados en la prevención de los accidentes, unen esfuerzos para disminuir las incidencias, pero en su opinión, los conductores no tienen la suficiente madurez, conciencia y responsabilidad de manejar algún vehículo porque no respetan el reglamento de tránsito, son imprudentes y van a exceso de velocidad y por ello hay muchos accidentes mortales. Incluso, dijo que el Anillo Periférico de Mérida debe limitar la circulación a 80 kilómetros por hora como máximo porque esa vía es una de las mejores y eso aprovechan los conductores para circular a altas velocidades.

También recordó que Mérida está en el ojo del mundo porque pertenece al Programa Mesoamericano de Seguridad Vial, ya tiene un plan de seguridad vial para 2015-2018 y cuenta con la Guía Iberoamericana de Atención Integral de Víctimas de Accidentes de Tránsito.

El funcionario invitó a la sociedad en general para que asistan a dicho evento y promuevan la cultura de la seguridad vial en Yucatán.

Muertes por accidentes

Hasta ahora, informó René Flores Ayora, ya registró 162 muertes en accidentes de tránsito en lo que va del año: 66 fueron motociclistas, 20 ciclistas, 21 conductores de automotores, 31 viajeros y 24 peatones.

Colaboradores

El funcionario señaló que lo ayudan a la organización de este evento los comunicadores Carmen Garay, Héctor Moreno, José Palacios, Sergio Grosjean, Tony Peraza, y Luis Boffil, entre otros.

- See more at: <http://yucatan.com.mx/merida/buscan-prevenir-accidentes-fatales#sthash.yo0ITcwE.dpuf>